

Solidar Sterbekasse zahlt höhere Leistungen aus Positive Geschäftszahlen per 31.12.2018

In der Versammlung seiner Mitgliedervertreter konnte der Vorstand bei der Erläuterung des Geschäftsberichts per 31.12.2018 positive Zahlen vermelden. Die Auszahlungen für Leistungsfälle konnten auf € 7,9 Mio gesteigert werden. Mit dem Großteil dieses Betrages wurden die Beerdigungskosten für verstorbene Mitglieder in Bochum und Umgebung bezahlt. Die SOLIDAR ist eine feste Größe in der Absicherung von Familien im mittleren Ruhrgebiet.

Die Beitragseinnahmen wurden auf € 8,0 Mio gesteigert. Die SOLIDAR gehört mit Ihrem Sicherungsvermögen zu den großen institutionellen Kapitalanlegern in Bochum und Umgebung und konnte Kapitalanlageerträge von € 6,6 Mio erwirtschaften. Das operative Geschäftsergebnis des Jahres 2018 beläuft sich auf stolze € 4,4 Mio. Die Versammlung der Mitgliedervertreter nahm dieses Ergebnis im Jahrhunderthaus an der Alleestr. in Bochum mit Zufriedenheit und großem Beifall entgegen. Die gute Geschäftsentwicklung resultiert - neben einer soliden und langfristig ausgerichteten Kapitalanlage - aus organischem Wachstum. Wie der Vorstandsvorsitzende Klaus Reimann erläuterte, kann die SOLIDAR sich im Niedrigzinsumfeld gut behaupten, da ein nennenswerter Anteil der Kapitalanlagen bundesweit in gut rentierlichen Immobilien angelegt ist.

Zufrieden zeigt sich die SOLIDAR bei der Gewinnung von Neumitgliedern. Früher war es selbstverständlich, dass die Arbeitnehmer von großen Betrieben wie Krupp Stahl und Bochumer Verein mit Aufnahme der Beschäftigung Mitglied bei der SOLIDAR wurden. Heutzutage werden die meisten neuen Mitglieder über das Internet geworben.

Die Solidar zählt zu den führenden Sterbekassen in Deutschland und hat ihre Wurzeln als betriebliche Vorsorgeeinrichtung für die Mitarbeiter des Bochumer Verein sowie von Krupp Stahl. Heutzutage ist die Solidar für alle Interessenten geöffnet und ist eine sinnvolle Alternative zu den Angeboten der großen Versicherungskonzerne.

Pressekontakt:

Klaus Reimann
Telefon: (0234) 9 64 42-20
Fax: (0234) 9 64 42-12
E-Mail: reimann@solidar-versicherung.de

Unternehmen

SOLIDAR Versicherungsgemeinschaft Sterbegeldversicherung VVaG
Alleestr. 119
44793 Bochum

Internet: www.solidar-bochum.de

Über SOLIDAR Versicherungsgemeinschaft Sterbegeldversicherung VVaG

„Die SOLIDAR – Tradition verpflichtet / Die SOLIDAR gehört mit ihren rund 90.000 Mitgliedern zu den größten Anbietern von Sterbegeldversicherungen in Deutschland. Hervorgegangen aus einer betrieblichen Sterbekasse des Krupp-Konzerns, ist die SOLIDAR seit über 90 Jahren nicht dem Profit von Aktionären, sondern ausschließlich den Interessen ihrer Mitglieder verpflichtet.

Die fairen Konditionen wurden wiederholt durch hervorragende Testergebnisse bei FINANZTEST und Öko-Test bestätigt. Entgegen eines häufig geäußerten Vorurteils gegenüber Sterbegeldversicherungen stimmt bei der SOLIDAR auch die Rendite. Abhängig von der Überschussentwicklung werden die Mitglieder über den gesamten Versicherungszeitraum regelmäßig an den Gewinnen der SOLIDAR Sterbegeldversicherung beteiligt. Dieser Bonus wird beständig auf das versicherte Sterbegeld summiert, so dass sich hierdurch kontinuierlich die Versicherungsleistung erhöht.

Damit liegt die tatsächliche Höhe des geleisteten Sterbegeldes meist deutlich über der ursprünglich abgeschlossenen Versicherungssumme. Darüber hinaus profitieren die Kunden durch eine sofortige teilweise Überschussbeteiligung in Form eines Beitragsrabatts von derzeit bis zu 18% ab dem 1. Monat an den Gewinnen der SOLIDAR.“